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　課題としては参加人数が小・中含めてだんだん少な
くなってきておりますので、これをどの様に盛り上げ
て意義あるものにしていくかということがあります。
2．少年少女野球大会
　11月19日㈯・20日㈰の 2日間にわたって、光ヶ丘球
場、大東球場、西郷球場、南方中央運動広場の 4会場
で開催いたしました。
　主催が佐沼ロータリークラブ、主管が宮城登米リト
ルシニアの共同開催となっております。
　第46回佐沼ロータリークラブ旗、第 8回宮城登米シ
ニア旗争奪・少年少女野球大会です。ほとんどリトル
シニアの方に運営していただいております。今年は登
米産業高校さんが協力に入って下さいました。高校生
が一緒になって運営をしていただいております。それ
によって高校生の方もボランティアとしてお手伝い出
来るということで、学校の先生方も喜んでおられ来年
も是非したいと言っておられました。
　又、リトルシニアと一緒に出来るということで登米
市内の全チームが参加できるようになっております。
　課題としては、開催時期が例年11月中旬～下旬と
なっており、小さい子供たちからすると寒い中での試
合ですので体を冷やしかねないので、もう少し温かい
時期に開催できないかということです。リトルシニア
の大会がこの時に集中しているようで、それが終わっ
てからでないとお手伝い出来ない事情があり、野球
シーズンの終わった11月中旬～下旬でないとできない
という点が課題です。それを解消するには、今年協力
をいただいた登米産業高校の野球部の皆さんにボラン
ティアとして主力に行っていただければ、リトルシニ
アのお手伝いがなくても、高校野球が終わった後くら
いのところでお手伝いいただければもう少し暖かい時
期に開催が出来るのではないかという考えもあります。
3．ボーイスカウトへの支援
　佐沼クラブはボーイスカウトの会員となり、毎年支
援をしております。ボーイスカウトは健やかな子供を
育成する世界的な運動です。当クラブのエリアでは迫
第一団が活躍しており、継続的に行っていきます。
4．ローターアクトへの支援
　 4年前に千葉正宏委員長が佐沼高校での設立につい
て色々と進めておりましたが、コロナ感染拡大により
中断しております。
　ローターアクト・インターアクトを視野に入れ、設
立に向けて検討し活動を進めていきたいと思います。
　ロータリーの青少年で検索しますと、真先に青少年
交換留学生の事が出てきます。青少年奉仕委員会とし
ても交換留学生を進めていくべきだとも思っておりま
す。当クラブでも何回か派遣・受け入れをしており、
各分野で活躍をしておられます。

－江川元徳会員、八谷郁夫会員、菅野幸一郎会員よ
りご意見等をいただきました。紙面の都合上割愛させ
ていただきます。

・2021－2022年度ガバナーより
　　2021－2022年度、年次報告書が届く。

・社会奉仕委員会（菅原慶一委員長）
　 3月21日㈫に開催されました「春のクリーンアップ
湖沼群」に多数の会員の参加ありがとうございました。
次は 9月に開催予定です。ご協力よろしくお願いいた
します。
・次年度関係（千葉正宏次年度会長）
　4月16日㈰、地区協議会が開催されます。出席対象
者は是非出席していただきます様お願い申し上げます。
・米山記念奨学会委員会（佐々木源悦委員長）
　 3月17日㈮の印海兵さん送別会に多数の会員参加あ
りがとうございました。本人もよろこんでいました。
　又、ガバナー月信 3月号に米山奨学生の言葉、カウ
ンセラーの感想が掲載されています。一部（印海兵さ
ん）コピーしましたのでご覧下さい。

・青少年奉仕委員会（加藤亮副委員長）
　大畑好司会員は数年にわたり青少年奉仕委員会の委
員長をされており、特に青少年野球大会等々、精通し
ていなければ出来ないくらいの活動を推進してこられ
ております。
　今年度の事業方針としては、次世代を担う健全な青
少年育成のために事業を計画し、青少年の心身の醸成
をするということで、①少年少女剣道大会。②少年少
女野球大会。③ボーイスカウトへの支援。④インター
アクトクラブ設立に向けた活動。の 4つの事業を進め
てまいりました。
1．少年少女剣道大会
　今年度は11月27日㈰に開催いたしました。第38回登
米市剣道スポーツ少年団・学年別選手権大会、そして、
第40回佐沼ロータリー旗争奪・登米市少年少女剣道大
会の共同開催となりました。参加人数は小学生29名、
中学生41名。例年ですと小学生のみの開催で中学生は
入っておりませんでしたが、今年は中学生を入れて開
催しております。というのは、参加する人数が年々
減ってきており、それを何とかしようということで登
米市剣道連盟の会長である熊谷敏明会員のお話をいた
だきながら、中学生を含めて登米市剣道連盟と共催の
形をとりました。
　良かった点は、登米市剣道連盟と共催することで、
小学生だけの大会が小・中学生が出場の対象となり、
出場選手が多くなったことです。大会運営は剣道連盟
が全て行っております。ロータリークラブは資金の支
援をし、開会式、閉会式の挨拶、応援です。例年です
と中学生の選手は賞状、盾だけでしたが、ロータリー
クラブの資金援助が入ったことによってメダルが出さ
れることになりとても喜んでいました。
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・本日の出席率　100％

・及川昭宏会長　加藤亮会員代打でのフォーラム、よ
ろしくお願いします。

・佐々木源悦会員　 3月17日印海兵さんの送別会に多
数の会員に出席していただきありがとうございま
した。本人も喜んでいました。皆様の御協力で2
年間のカウンセラーを終えることが出来ました。

・加藤亮会員　本日のフォーラム担当することになり
ました。よろしくお願い致します。

・飯塚仁哉会員　青少年フォーラム、加藤亮副委員長
の若さあふれる情勢に期待を込めて。

・江川元徳会員　 3月21日「春分の日」が過ぎた。皆
様ますます健康でありますように。

・八谷郁夫会員　青少年フォーラム、加藤亮副委員長
ガンバッテ、期待しています。

・菅野幸一郎会員　ＷＢＣ野球、侍日本、ついに世界
一になりました。経済効果は実に600億円だそう
です。大変おめでとうございました。感動をあり
がとう！！

・髙田次雄会員　逆転サヨナラ打で決勝進出。決勝最
終回で、エース大谷は同僚である強打者マイク・
トラウト選手を三振に抑えての栄者、漫画以上の
物語。侍ジャパンＷＢＣ優勝おめでとう。本日の
フォーラム楽しみにしています。

・菅原慶一会員　青少年フォーラムに期待します。
・冨士原裕子会員　青少年フォーラム、加藤亮副委員
長一年間大変ご苦労様でした。日頃の活躍をお聞
きしたいと思います。楽しみにしております。

・伊藤幸子会員　WBCおめでとう日本！！オオタニク
ンの力スゴイ！！本日の青少年フォーラムに期待し
ています。

・千葉正宏会員　コロナで休ませていただきました。
申し訳ありません。残る例会は全て出席させてい
ただきます。

・伊藤秀雄会員　加藤亮副委員長頑張って！！
・太田陽平幹事以下　本日のフォーラムに期待して。
千葉吉男会員　佐竹孝行会員　猪股育夫会員
岩渕正彦会員　熊谷敏明会員　高橋利光会員
布施孝尚会員　山田正会員　武川毅会員
岩渕栄市会員　杉田広仁会員　及川富男会員
佐藤哲弥会員　村上正弘会員　阿部康史会員

　　　以上、ありがとうございました。

　ここ数日の温かい状況で花粉の飛散はかなりの量の
ようです。私も花粉症ではありませんが、さすがにこ
の量では目がしょぼしょぼになっております。花粉症
の方はもっと大変でしょうがしっかり対策をとってお
過ごしいただきたいと思います。
　 3月は、ロータリー月間では「水と環境」になって
おります。水質の汚染もさることながら、環境の範囲
では地球温暖化は大きな問題となっています。あまり
知られていませんが水田から出るメタンガスは意外と
量が多いようです。アメリカでは畜産が盛んですが、
車の二酸化炭素排出量より牛のゲップのほうが温暖化
効果は高いという話もあります。私たちの生活や事業
活動が環境に影響を与えているということは忘れない
ようにしたいですね。
　本日は青少年フォーラムです。先送りになっていた
フォーラムですが、大畑好司委員長が人間ドックで入
院していますので、代打として加藤亮副委員長にお願
いいたしました。ＷＢＣの日本チームのように素晴ら
しいホームランのようなフォーラムが出来ますよう祈
念いたします。
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